



Sommerfest & 30 Jahre Marketing Club

30 Jahre Marketing Club Salzburg sowie das alljährliche Sommerfest waren Anlass für einen gelungenen Abend mit zahlreichen Mitgliedern. Motto und Programm waren dieses Jahr besonders schrill ausgewählt: In Anlehnung an die derzeit stattfindende Sonderschau im Haus der Natur „Paradiesvögel – gefiederte Top-Models und göttliche Verführer“ lud der Marketing Club auf die Terrasse des Stadtcafés im Haus der Natur. Neben dem Besuch der Sonderausstellung und einer Exklusivführung zu den Paradiesvögeln sorgten der wandlungsfähige Travestiekünstler Liz Lenar sowie die Band „ESPR!3“ für einen stimmungsvollen Abend. Die zahlreichen Gäste aus Salzburger Unternehmen und Agenturen hatten Spaß und nutzten die Zeit zum Netzwerken. Organisiert wurde die exklusive Veranstaltung von Teilnehmern, die am Wifi, unter der Leitung von Dipl.-Fachwirt Ursula Winter, die Ausbildung zum Eventmanager machen. Im linken Bild: Sonja Henhapl-Röhrich (2.v.r., Präsidentin Marketing Clubs) mit den Mitgliedern der Band; im rechten Bild: Ex-Präsident Christian Strasser mit Ehefrau Susanne und der kleinen Sophie.